

Das Projekt „Zugang zur technischen Ausbildung“ der Fundación Pueblo gibt Jugendlichen somit die Chance auf einen guten Arbeitsplatz und ein verbessertes Einkommen. Dadurch wird ihnen der Start in ein würdevolles Leben in Verantwortung ermöglicht.

Unterstützen auch Sie bolivianische Jugendliche sich ein solides Fundament für ihr „Haus der Zukunft“ zu legen!



Weitere Informationen bekommen Sie unter:

Freunde Boliviens e.V.
Am Keltenwall 21
93309 Kelheim

Tel Res.: 09441 3939
Fax Res.: 09441 3937
E-Mail: Bolivien.eV@web.de

Spendenkonto

Freunde Boliviens e.V.
Sparkasse Kelheim
Konto-Nummer: 618702
BLZ: 75051565

Stichwort: Haus der Zukunft - Bolivien



Yachaqay Cawsanapaq
Aprender para vivir

Für das Leben lernen

Das Haus der Zukunft bietet Jugendlichen aus ländlichen Gebieten Boliviens Zugang zu einer technischer Ausbildung

Fundación Pueblo
The Village Foundation / Die Dorfstiftung



Projekthintergrund

In den ländlichen Gebieten Boliviens haben Jugendliche kaum die Möglichkeit eine technische Ausbildung zu machen. Diese berufliche Qualifikation bildet jedoch eine Voraussetzung um auf dem Arbeitsmarkt bessere Beschäftigungs- und Einkommensmöglichkeiten zu finden oder auch um einen eigenen Kleinbetrieb zu gründen.

Jugendliche vom Land versuchen oftmals durch Migration in die Stadt der Armut zu entfliehen. Doch ohne Qualifikation sind ihre Chancen schlecht und die Armut wird lediglich vom Land in die Stadt verschoben.



Die Fundación Pueblo ermöglicht Jugendlichen aus den ländlichen Armutsregionen Boliviens **eine qualifizierte technische Ausbildung** und kann dabei auf jahrelange Erfahrung zurückgreifen.

Damit leistet diese gemeinnützige Stiftung einen konkreten Beitrag zur **Chancengleichheit für die ländliche Bevölkerung**, die aufgrund ihrer Herkunft besonders benachteiligt ist.

Zielgruppe des Projektes sind Jugendliche zwischen 16 und 20 Jahren aus ländlichen Armutsregionen, die den Hauptschulabschluss erworben haben.

Das „Haus der Zukunft“ in El Alto

Die Jugendlichen wohnen während ihrer Berufsausbildung im „Haus der Zukunft“. Das Gebäude konnte die Fundación Pueblo mithilfe von deutschen Spendengeldern und zusätzlicher finanzieller Unterstützung durch die Deutsche Botschaft erwerben, renovieren und ausstatten.

Die Fundación Pueblo sorgt nicht nur für Unterkunft, Verpflegung und Transport, sondern vor allem auch für eine intensive **Betreuung und Begleitung der Jugendlichen**. Dies ist ein wichtiger Baustein des Projektes, da diese persönliche Begleitung Vertrauen bei den Eltern schafft und den Jugendlichen Unterstützung in einer fremden Umgebung bietet.

Außerdem werden den Jugendlichen im Rahmen eines außerschulischen Weiterbildungs- und Freizeitprogramms berufs- und lebenspraktische Kenntnisse vermittelt, die zu ihrer Persönlichkeitsentfaltung beitragen.



Die Betreuung und Begleitung der Jugendlichen ist ein wichtiger Baustein des Projektes

Kooperationspartner des Projektes

Der Kooperationspartner im Bereich technischer Ausbildung ist das Ausbildungswerk der SOS Kinderdörfer International in La Paz. Diese Organisation bietet den Jugendlichen der Fundación Pueblo eine einjährige Ausbildung mit staatlich anerkanntem Abschluss in verschiedenen Berufssparten an, wie FriseurIn, BäckerIn und KonditorIn oder VerwaltungsassistentIn.

